
Verbale: 

Riunione del Consiglio Direttivo della S.I.M. 
(Montesilvano (PE), 15 settembre 2012) 
 

Il giorno 15 settembre 2012 alle ore 15.30, presso il Palancongressi d’Abruzzo in Montesilvano 

(Pe), si è riunito il Consiglio Direttivo della Società Italiana di Malacologia per decidere e 

deliberare sul seguente ordine del giorno: 

1) Operatività SIM.  

2) Bollettino. 

3) Notiziario S.I.M. 

4) Varie ed eventuali. 
Presenzia la seduta, in sostituzione del Presidente Bruno Dell’Angelo, assente qui rappresentato con 

delega a Maurizio Forli, il vice presidente Paolo Crovato, con il voto unanime dei presenti, il quale 

constata e fa constatare la presenza dei Consiglieri: Franco Agamennone, Paolo Crovato, Maurizio 

Forli, Giuseppe Martucci, Ermanno Quaggiotto, Walter Renda, Paolo Russo, Ignazio Sparacio, 

Morena Tisselli. I seguenti Consiglieri vengono rappresentati mediante delega: Enzo Campani da 

Morena Tisselli, Duraccio da Giuseppe Martucci, Nicola Maio da Paolo Crovato, Francesco 

Toscano da Paolo Russo, Ceregato da Forli Maurizio. 

Le predette deleghe vengono allegate al presente verbale quali parti integranti ed essenziali. 

Sono presenti i soci: Bonomolo e Hallgass. 

 

Il Presidente dichiara aperta la seduta ed idonea a deliberare essendo presente la maggioranza dei 

Consiglieri. 

Sempre a norma di statuto assume la funzione di segretario il consigliere Agamennone. 

Sul primo punto posto all’ordine del giorno prende la parola Agamennone il quale illustra ai 

presenti la situazione economica e finanziaria della SIM che richiede l’adozione di provvedimenti 

urgenti per ridurre le uscite sociali. 

Crovato propone di variare la veste grafica del notiziario trovando soluzioni tipografiche che 

consentano una riduzione dei costi. Il consiglio accoglie la proposta di Crovato. 

Sparacio e Crovato propongono di stampare il prossimo numero del notiziario in bianco e nero 

rendendolo disponibile in formato PDF con copertina a colori solo sul sito sociale. Il consiglio 

approva all’unanimità la soluzione proposta. 

Le scelte adottate consentiranno di economizzare somme significative che potranno essere 

reinvestite, in parte, per migliorare la veste grafica del Bollettino e per pubblicare supplementi di 

sicuro interesse scientifico. 

Sul secondo punto all’ordine del giorno, viene deciso di mettere a disposizione degli autori il PDF 

solo dopo averne inviato copia cartacea ai soci. 

Sul terzo punto posto all’ordine del giorno, Sparacio illustra ai presenti lo stato dei lavori in 

cantiere, che si presentano numerosi e qualitativamente soddisfacenti. 

Tra le varie ed eventuali prende la parola Renda che illustra ai presenti lo stato dell’arte del nuovo 

sito web, inoltre comunica e sollecita le principali cariche del CD ad utilizzare gli indirizzi e-mail del nuovo 

dominio societario e cioè: 
presidente@societaitalianadimalacologia.it 

vicepresidente@societaitalianadimalacologia.it 

segreteria@societaitalianadimalacologia.it 

tesoriere@societaitalianadimalacologia.it 

info@societaitalianadimalacologia.it (ad uso degli amministratori del sito web e del forum). 

Il sito è stato quasi completato, mancano da fare alcune migliorie su segnalazione di alcuni soci; il 

primo ottobre sarà disponibile in rete con il relativo link su facebook. 

In merito alla sistemazione della biblioteca Sim, prende la parola Paolo Russo che, su sollecitazione 

di Ceregato, invita i consiglieri a voler decidere sulla cessione a titolo permanente della biblioteca a 

favore dell’Università di Bologna, sezione di Zoologia. Tale soluzione non pregiudica la possibilità 



di accedere on-line per la visione del materiale. Il consiglio decide di accettare la cessione a titolo 

permanente riservandosi di chiedere a Ceregato chiarimenti sulla effettiva fruibilità per i soci SIM e 

sulle modalità per la formalizzazione dell’accordo con l’Ente universitario. 

Crovato legge ai presenti una proposta di collaborazione (progetto LIFE) con ricercatori 

dell’Università di Roma ed altre strutture finalizzata alla segnalazione di specie aliene e invasive. 

Viene letta una lettera d’intenti che il legale rappresentante della SIM dovrebbe firmare. Il consiglio 

ritiene che la proposta di collaborazione possa essere accolta senza riserve, attendendo che l’Ente di 

ricerca fornisca le linee guida ed operative da sottoporre ai soci che volessero collaborare al 

progetto. 

Non essendoci altro da discutere e deliberare alle ore 16,50 la seduta viene sciolta. 

Letto, confermato e sottoscritto 

Montesilvano, 15 settembre 2012     

      Il Presidente                                                                                               Il Segretario 

    Paolo Crovato                                                            Franco Agamennone 

      FIRMATO            FIRMATO 

 
IL SOTTOSCRITTO LEGALE RAPPRESENTANTE DICHIARA CHE IL PRESENTE DOCUMENTO E’ CONFORME 

ALL’ORIGINALE SOTTOSCRITTO E TRASCRITTO SUI LIBRI SOCIALI, AI SENSI E PER GLI EFFETTI DEGLI ARTT. 38 E 47 

DPR 445/2000. 


